

Medien-Info

15.04.2019

Förderung von neun Projekten in der Region

Sparkassenstiftung setzt Ausrufezeichen

Münster/Kreis Warendorf. Die Stiftung der Sparkasse Münsterland Ost möchte einen Beitrag zur kulturellen und gesellschaftlichen Vielfalt Münsters und des Kreises Warendorf leisten und dazu die Umsetzung von Ideen ermöglichen, die weit über die Region hinaus wirken. Für 2019 hat das Kuratorium deshalb neun Projekten mit einem Gesamtfördervolumen von über 440.000 Euro seine Unterstützung zugesagt. „Mit der Förderung dieser bedeutungsvollen Projekte setzen wir ein deutliches Ausrufezeichen hinter die Attraktivität unserer Region“, erklären der Kuratoriumsvorsitzende Landrat Dr. Olaf Gericke und sein Stellvertreter, Münsters Oberbürgermeister Markus Lewe.

In diesem Jahr kann sich das Festival „Flurstücke 019“ freuen, bei dem sich vom 20. bis zum 23. Juni in der münsterschen Innenstadt zahlreiche nationale und internationale Künstlergruppen mit Schauspiel, Choreografien, Konzerten und weiteren Darbietungen präsentieren werden. Auch die Ausstellung „Alltagsmenschen“ der Künstlerin Christel Lechner erhält eine Stiftungsförderung. Die lebenswürdigen und lebensgroßen Betonfiguren erfreuten bereits in der Vergangenheit Besucher jeder Altersgruppe und laden im Sommer 2020 zu einem Besuch in den Altstadtbereich Telgtes sowie nach Hiltrup ein.

Darüber hinaus unterstützt die Stiftung das große Jubiläumsfestival „100 Jahre MünsterMusik“: Das Sinfonieorchester Münster, die Westfälische Schule für Musik sowie die Musikhochschule Münster laden über das gesamte Jubiläumsjahr hinweg zu über 200 Konzerten ein. Eine Zuwendung erhält auch das Kulturgut Haus Samson in Tönnishäuschen, um das kulturgeschichtlich bedeutsame Gebäudeensemble wieder für die Allgemeinheit zugänglich zu machen.

Das Wissenschaftsfestival „Schlauraum“ profitiert ebenfalls von einer Unterstützung durch die Stiftung. Dieser zeigt im Sommer 2020 auf unterhaltsame Weise die Bedeutung und Verbindung von Wissenschaft im Alltag der Menschen. Weitere Stiftungsmittel fließen für das Festival der Hochschulkultur "Neue Wände 2020", an dem rund 600 Kulturschaffende der Hochschulen mitwirken.

Informationen zur Stiftung gibt es unter www.stiftungen-sparkasse-mslo.de/. Anträge für die kommende Kuratoriumssitzung können bis zum 15.10.2019 eingereicht werden.



Bildzeile: Kuratorium und Vorstand der Stiftung der Sparkasse Münsterland Ost (v.l.n.r.): Astrid Birkhahn, Peter Scholz, Bernadette Spinnen, Detlef Ommen, Hery Klas, Oberbürgermeister Markus Lewe, Landrat Dr. Olaf Gericke, Franz-Josef Buschkamp, Markus Schabel, Dr. Anne Saxe, Dr. Elisabeth Schwarm, Frank Knura, Holger Blüder und Katharina Lütke-Uhlenbrock.